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QBK NEWS
宮崎大学生協

GIセミナー
取り組み概要

日時：2024年5月26, 27日
場所：宮崎大学内
参加者数や組合員の反応：今年度、宮崎
大学生協学生委員会（通称:GI）に入った
新入生4人と2年生8人。

背景や概要：学生委員の上級生（2年生）
が新入学生委員に、大学生協や学生委員
会についての知識や想いを伝えながら交
流する学生委員会内企画となっています。

01 インプットもアウトプットも
できる企画内容

02 活躍する学生委員に
なるために

「大学生協とは何か、学生委員会とはどのような組織なのか」ということについて
ほぼ何も知らない状態で学生委員になった1年生がほとんどでした。しかし、GIセミ
ナーに参加することにより自分が所属する組織や企画の作り方について知ることがで
き、今後の活動のイメージを膨らませることができました。人数が少ないながらも学
生委員会活動をいきいきと活発にできているのは、このGIセミナーの存在が大きいの
ではないかと思います。
【1年生の感想】
「GIセミナーがなかったら、知識がないままで何をしていいか分からなかったと思
う。」
「企画作りを実際にやってみたことで、順序立ててやるということが分かって良かっ
た。」

03 学生委員を率いる存在として

GIセミナーの主な目的は、学生委員会活動を行うにあたって必要な知識と大学生協の
歴史や想いを1年生に知ってもらうことでした。しかし、2年生も主役です。GIセミナー
の企画準備・運営を通して、先輩方が引退した今、学生委員会を率いていくのは自分た
ちだという共通認識を持つことができました。
【2年生の感想】
「先輩たちすごいって思わせることができて良かった。」
「キラキラした目で見てくれる1年生を見て懐かしい気持ちになった。」

GIセミナーは2日間に渡って行われ、1日目はインプット、2日目はアウトプッ
トを中心に企画されました。1日目は、大学生協・学生委員会の成り立ちから始
まり、宮崎大学生協について学ぶ時間も用意されていました。宮崎大学生協の時
間では、専務や食堂店長等職員の方の挨拶動画を視聴することで、どのような方
が宮崎大学生協に関わっているかを知ることができました。2日目は、「現状・
理想・目的・目標とは何か」「どのように企画を作るのか」のお話があった後、
実際に企画を作るグループワークが行われました。
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